
COMITATO OVEST DI MELEGNANO 
( dal sottopasso FF.SS. alla frazione Martina ) 

AMA IL TUO QUARTIERE, NON ABBANDONARLO! MIGLIORALO 
 

OGGETTO: Riunione direttivo del 24 Ottobre 2007 - Parco delle Noci 

 

Verbale riunione 24 Ottobre 2007 
 

Mercoledì 24 Ottobre alle ore 18:30 si è riunito il direttivo per esaminare i seguenti argomenti. 

 

Area ex-Saronio e richieste del comitato in previsione delle nuova edificazione 

Il parere favorevole della Provincia di Milano sul raggiungimento degli obiettivi della bonifica 

consentirà di avviare l’iter per l’edificazione. Il Comitato solleciterà un incontro con 

l’Amministrazione Comunale per chiarimenti sul futuro assetto dell’area (servizi, viabilità, ecc.). Si 

chiede al Comune copia del verbale di collaudo finale come da richiesta espressa in sede di III 

comm. sulla sicurezza del gennaio 2007.  

 

Problematiche riguardanti la salubrità dell'acqua 
Le analisi fatte in estate hanno evidenziato problemi sia certi sia presunti di inquinamento idrico 

dovuto alle attività della Chimica Saronio. L’Amministrazione Comunale organizzerà un incontro – 

dibattito pubblico per illustrare la situazione e i provvedimenti che essa intende adottare. 

 

Questione "discoteche" in Via Repubblica 
Preoccupa oltre l’operante ristorante/discoteca Loft (ex-Budica) la futura apertura di una discoteca. 

Si temono problemi di sicurezza, viabilità e parcheggio, sia perché la rotonda di via Morandi non è 

ancora realizzata, sia perché il parcheggio di Via Repubblica sarà ampliato solo con l’edificazione 

dell’area ex-Saronio. I Comitati Ovest e Pertini hanno chiesto un incontro con l’Amministrazione 

Comunale per discutere di questa situazione. 

 

Aggiornamento argomenti discussi con V.S. Lupini e Ass. Tessarin 
Non ci sono novità rispetto all’incontro di fine settembre con l’Amministrazione Comunale. 

 

Bilancio attività Parco delle Noci e azioni future 
L’attività 2007 si è conclusa positivamente; l’affluenza del pubblico è stata elevata fino a maggio, e 

anche a settembre. Per Luglio si evidenzia invece una scarsa affluenza che sollecita a ridefinire il 

calendario 2008. L’iniziativa di consentire feste di compleanno per i più piccoli al parco delle Noci 

ha avuto successo, diversi sono stati i compleanni festeggiati al Parco. 

 

Terminato l’esame degli argomenti la riunione si conclude alle ore 20. 

 

La data della prossima riunione verrà comunicata con la affissione della convocazione in bacheca. 

 

Per il Comitato Ovest Melegnano 

 

Il Presidente     Il Segretario 

Massimo Gori     Giulio delle Serre 


